



2026年1月13日

No10

## 口ばっ子つうしん



あけましておめでとうございます。

新しい年が始まり、子どもたちの元気な声が園に戻ってきましたお正月ならではの経験を通してまた一つ心も体も大きくなったように感じます。寒さが一段と厳しくなる季節ですが、戸外遊びや運動遊びを取り入れてながら寒さに負けない体作りをしていきたいと思います。

本年も、子どもたち一人ひとりの気持ちを大切にしながら、安心して過ごせる保育を行ってまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

【垣本】

ちゅうりっぷ

新しい一年が始まりました。公園ではビニール袋で作った凧揚げをしたりお部屋ではコマ回しに挑戦したりお正月ならではの遊びも楽しんでいます。

公園遊びも大好きなちゅうりっぷさん。冬の寒さもなんのその。「今日、公園行く？」が挨拶のようです。かくれんぼではお友だちと隠れる場所を相談したり一緒に隠れたりと友だち同士でのやり取りも一段と増え成長を感じています。

今年はちゅうりっぷぐみの子どもたちにとって、大きな変化の年になります。残りの3ヶ月も楽しく過ごして、たくさん思い出を作りたいと思います！

【村上】

たんぽぽ

長いお休みがあけて、みんな少し成長した感じがするたんぽぽ組のお友だち。たくさん歩けるようになったり、背が伸びて高いところに手が届くようになったり、お話をたくさんしてくれたり、お片付けを手伝ってくれたり。そんな姿を見つければ、みんなで「すごいね！」と褒め合いかっこをしいています。お休みの間、元気に楽しく過ごせたから、ぐんと成長したのでしょうね。身の回りのことを自分でしたい気持ちもあるので、気持ちを尊重して見守り、自分で出来る喜びを感じて自信につなげもらいたいと思います。

寒くなりましたが、今月も体調に気を付けながら戸外でのびのびと身体を動かし、自然を感じていきたいと思います。

【玉木】



### 1月の予定

- 5日（月）保育はじめ
- 13日（月）たんぽぽ身体測定
- 14日（火）ちゅうりっぷ身体測定
- 28日（水）避難訓練

### お知らせ

保育料等の口座振替は毎月27日を予定しています。振替予定金額についてはお手紙にてお知らせいたします。

### 手洗いは「まねっこ」から

この時期の子どもたちは、大人のまねっこをする事で少しずつ習慣を身につけて行きます。手洗いも「ゴシゴシしようね」などと声を掛けなら楽しく行っていき、健康管理に十分留意していきましょう。

